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平安银行董事长行长双双换人

平安银行新任行长邵平

朝鲜平板电脑
亮相平壤展览会

昨日，在朝鲜平壤举行的第八届平壤秋季国际商品展览会上，一名销售人员展示由
朝鲜电脑中心研发的平板电脑。第八届平壤秋季国际商品展览会当天在平壤开幕。本
次展会为期4天，来自朝鲜、中国、澳大利亚、德国、俄罗斯等10多个国家和地区的逾
200家企业参展。 新华社记者 杜白羽 摄

投资中东九成受访者看中石油天然气
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GE在华推出关怀员工计划

月坛商业地块拍出34亿元
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受访投资者最感兴趣投资领域

新京报讯 （记者苏曼丽）
刚刚更名不久的平安银行
面临着董事长和行长双双
换人。平安银行昨天发布
公告称，平安银行董事会
正式提名孙建一为新任董
事长、民生银行原副行长
邵平为新任行长。原董事
长肖遂宁、行长理查德将
继续担任银行和集团的金
融顾问。

本月初，“新”平安银行
刚刚开设了整合后的第一
家分行——郑州分行，仅仅

过了半个月，董事长肖遂宁
和行长理查德就都将离职
卸任，让外界颇感意外。不
过也有业内人士指出，肖遂
宁已年届64岁，其退休或离
开均在外界意料之中。而
对理查德来说，其强项是整
合，平安银行已是其手上
的第 7 个重大整合，完成整
合使命后，其离开也早有
预期。

理查德 2005 年加入平
安集团，在 2010年中国平安
与深发展签订重组协议以

后，时任平安银行行长的理
查德转任深发展董事长特
别顾问，并最终获任深发展
行长。

肖遂宁 2007 年加盟原
深圳发展银行，并先后任过
行长和董事长两个职务。
就在几个月前两人携手领
导了深发展和原平安银行
的吸收合并，新银行更名等
一系列重大项目。

肖遂宁和理查德的继
任者，一位是老平安孙建
一，1990 年加入平安，2003

年出任平安集团副首席执
行官，2009 年兼任平安集
团副董事长。一位则是从
外部空降——民生银行创
始团队一员的邵平，历任过
民生银行总行信贷部副主
任，信贷业务部总经理，上
海分行行长，总行行长助
理，最后任民生银行总行副
行长。

业内认为，孙建一和邵
平的接任预示着平安银行
的重点工作已经从两家银
行整合转向了业务拓展。

新京报讯 （记者自曾晖）
昨日，备受关注的西城区月
坛南街商业地块公布招标结
果，报价第二高的西城区国
资委旗下房企金融街控股以
34.25亿元中标，成为今年以
来北京的“总价地王”。折
合楼面单价 30429 元/平米，
成为北京历史上第四高的商
业地价。

金融街控股相关工作人

员表示，该地块将建成高档
写字楼，目前金融街区域呈

“满租”状态，不少大型国有
金融公司都有扩租需求。

月坛南街商业地块紧邻
金融街区域，可谓今年最优质
的核心城区用地，总建筑面积
11.25万平米，投标保证金高
达6.8亿。此前业内预计该地
单价将破4万元/平米，或将创
下“总价、单价”双料地王。

新京报讯 （记者李静）
针对近日被媒体曝出涉嫌添
加致癌硼砂，昨日五得利集团
在其官网发布公告称五得利
为证明清白向社会各界和公
司内部发表公告：凡是在供货
商、物流运输、采购、生产、销
售等环节找到能证明五得利
厂家添加硼砂证据的，五得
利将给予100万元奖励。

9 月 20 日，有媒体报道

称，“五得利”面粉由于被发现
涉嫌添加致癌物硼砂，河北
工商部门查封了问题产品，
该企业位于河北下辖两地的
工厂也被勒令停工。昨日五
得利市场公关部相关负责人
表示，为证明清白，五得利向
社会各界和公司内部“悬赏”
征集五得利面粉添加硼砂的
证据。据了解，五得利集团是
国内面粉业龙头企业。

新京报讯 （记者沈玮青）
中国银行昨日发布《四季度
宏观经济金融展望报告》，
称受政策刺激和基数效应的
影响，四季度中国经济有望小
幅回升，预计GDP增长 8.2%
左右，全年GDP增长8%，略高
于此前7.5%的调控目标。

受外部环境恶化和国内
宏观调控影响，今年以来中

国经济继续减速。中行报告
表示，当前经济形势的严峻
性仅次于 2008 年，本轮宏观
经济周期是在结构调整的背
景下发生的，因此不确定因
素增多。

报告建议政策应长短结
合，通过短期稳定增长为长
期结构调整创造条件，其中
适时推出改革十分必要。

新京报讯 （记者钟晶晶）
昨日，跨国公司 GE（通用电
气）在中国向其员工开出一
系列关怀员工及其家属方案
名为“GE&ME”，试图在物质
福利之外加强员工对企业的
认同感，留住人才。

这项计划包括：让员工有
机会在内网上随机选择导师
讨论职业和人生规划；邀请

GE高管每月请跨业务跨部门
的员工喝咖啡，分享工作体验
和职业经历等。GE大中华区
人力资源总监程静说，推出此
计划是因为通过员工调查，公
司认识到纯粹的物质福利无
法留住员工，加强企业文化和
价值观的打造，形成充满活力
的双向传播渠道，才是吸引和
留住人才的重要举措。

据外媒报道，美国参议
院于美国时间上周六一致
通过了一项议案，将保护美
国的航空公司在飞经欧洲
时，不用支付欧盟规定的碳
排放税。此举可能迫使欧

盟在对境外航空公司征收
碳税的规定上做出让步。

参与发起该议案的美
国共和党议员约翰·图恩表
示，该议案向欧盟发出了

“强烈的信号”，告知欧盟不

可以向美国征收税款。议
案的另一发起人，美国民主
党议员克莱尔·麦卡斯基尔
也表示，美国人乘坐美国的
航空公司航班，不应向欧盟
缴税。 （赵嘉妮）

新京报讯 （记者苏曼丽）
昨天，迪拜国际金融中心管
理局和瑞生国际律师事务所
在京发布调研报告。报告
称，80%的受访投资者预计，

未来两年内，中国对中东、北
非的贸易额将显著增长。报
告同时显示，九成受访者认
为石油和天然气是中国投资
者最有兴趣的投资领域。

自然资源是中国在中
东北非地区兴趣的关键所
在，90%的受访者认为，石油
和天然气是中国投资者最
感兴趣的投资领域。

●记者昨日从太平
洋产险北京分公司获悉，
公司已与北京120急救中
心和绿色通道救援联盟
共同创建车险人伤医疗
救援体系。 （张轶骁）

●昨日，位于朝阳区
垡头文化休闲产业圈核
心区的北京工美聚艺文
化创意产业园正式向公
众亮相，这是北京首个专
注于工艺美术行业发展
的文化创意产业园。

(范旭光)

●昨日，空中客车公
司宣布，与中国石油化工
股份有限公司开展跨行
业合作，共同推动环保型
航空生物燃料在中国的
开发、生产和应用。

（赵嘉妮）

●保监会昨日发布
通知，鼓励汽车企业通过
出资或与现有机构合并
等方式设立汽车专业保
险代理、经纪公司。

（张轶骁）


